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Agrónoticias

Consumo de gasóleo
Los agricultores de Castilla-La Mancha van

a tener que pagar 1.800 millones de pesetas
más al año por el gasóleo que consuman sus
tractores, tras la liberalización del precio de
este carburante, que supondrá un coste de
500pesetas más diarias por sacar el tractor al
campo.

Feria de Marruecos
La granja «El Señorío», de,Molina de

Aragón, productora de conejos; «Desarrollos
Alimentarios, de Azuqueca de Henares, dedí-
cada a la elaboración de pan rallado y bases
para pízzas y «Burcol», de Laranca de Ta-
[uña, especializada en la selección y enV3M

sado de legumbres, han participado esta se-
mana en una feria comercial en Casablanca
(Marruecos). LaCámara de Comercio de Gua·-
dalaiara, en colaboración con la Consejería
de Industria, ha sido la organizadora de esta
misión comercial. .

Vmos de Valdepeñas
La Denominación de Origen del vino «val-

depeñas: está dispuesta a adoptar una. serie
de medidas para düundir la excelencia de sus
caldos a todos los mercados y para ello va a
utilizar nuevos instrumentos de comunica-
ción como el CD·Rom y el Internet. Con el
apoyo de la Diputación de Cindad Real, que
ha aportado dos millones de pesetas para esta
iniciativa. los vinos de Valdepeñas podrán
ser más conocidos.

Consumo de miel
El director de la Feria Apícola de Pastrana

(Guadalajara), José Luis Herguedas, ha ma-
"nifestadc recientemente que el consumo de
miel en España se ha disparado «pasándose
de los 150gramos anuales por persona que"se
consumían hace ocho años a los 800 gramos
que se consumen ahora». Este hecho, según
Herguedas, ha supuesto que España haya pa-
sado de ser un país netamente exportador a
ser importador «ya que tenemos una tasa de
cobertura del 80por ciento). En la actualidad
se producen 26.000toneladas de miel.

La Co~ejería de Agricultura estudiará. descentralizar
el pago de las primas de la campaña de brucelosis

.Toledo. D.T.
La Consejería de Agricul-

tura y Medio Ambiente es-
tudiará la posibilidad de
descentralizar el pago de las
primas por el ganado sacri-
ficado en la campaña de sa-
neamiento de la brucelosis,
con el fin de que se pueda
hacer efectivo en las delega-
ciones provinciales de este
departamento.
Los representantes de la

sectorial de"ovino de la or-
ganización agraria Asala de
Cuenca han hecho esta peti-
ción al director general de
,Producción Agraria, José
Antonio Castellanos, quien
se ha comprometido a estu-
diar la propuesta.
, En la actualidad, el pago
de las primas compensato-
rias por el ganado sacrifi-
cado en la campaña de sa-

neamiento se realiza única-quisitos. La reunión de Cas-
mente en la provincia de To- tellanos con los represen-
ledo. tantes de la Sectorial del
Castellanos se ha compro- Ovino de Asa]a de Cuenca

metido con esta organiza- se ha producido tras el
ción a reiterar al Ministerio anuncio hecho el lunes por
de Agricultura la solicitud la organización sobre la
para que se aumente el ba- adopción de medidas [udi-
remo establecido por el sao -ciales para que la Adminis-
crificio de los animales afee- tración pague Íntegramente
tados, cuyo coste recae en . el valor de los animales sa-
un 50 por ciento en las dos crificados en la campaña de
administraciones. saneamiento contra la bru-
En la reunión celebrada celosis.

el lunes en Cuenca también Con esta medida, A&aja
se analizó la posibilidad de pretende exigir a la Admi-
establecer diferencias entre' nistración (da rasponsabtli-
las explotaciones ganaderas" dad que le corresponde en
afectadas por la brucelosis esta campaña de sanea-
ovina y caprina a pesar de " miento, pues no entende-
haber cumplido con los re- mas cómo rebaños que han
quisítos de la campaña de " sido vacunados completa-
saneamiento, y aquellas' mente se vean afectados por
que la han padecido por no rebrotes de la enfermedad»,
haber cumplido dichos re- según la organización.

La DE acepta las sugerencias de España sobre el aceite
Toledo. D, T.

Los jefes de gabinete del
Colegio de Comisarios de la
Unión Europea han acep-
tado en su última reunión,
las sugerencias del Go-
bierno español en el docu-
mento de análisis de re-
forma del aceite de oliva,
entre las que figura una so-
lución mixta entre las ayu-
das a la producción y al ár-
bol.
Los técnicos comunita-

rios aconsejan al comisario
de Agricultura,' Franz
Fischler, que el documento
sea mas-sneutro», ya que el

anterior era favorable a los
intereses italianos en per-
juicio de las propuestas es-
pañolas y portuguesas,
según fuentes cercanas al
Ministerio de Agricultura.
El documento elaborado

en la citada reunión, presi-
dida por M. Sivenas, miem-.
bro del Gabinete de la Prssí- '
dencia de la Comisión, reco-
mienda que la próxima
propuesta presente dos op-
ciones, en las que se conlu-
guen los aspectos positivos
de la ayuda a la producción'
«con las consiguientes me-
[oras», así como la introduc-

ción de una ayuda al olivo. '
Los jefes de Gabinete consí-
deran que deben estudiarse
de manera objetiva los be-
neficios y desventajas de
cada una de las opciones y
analizar los aspectos socíoe-
conómicos para reforzar el
mismo.
Por otro lado, Jaén será

en 1997escenario de la cons-
titución de la Federación In-
ternacional de Asociaciones
Nacionales de Aceite de
Oliva, según el acuerdo
adoptado en Siena (Italia), a
propuesta del alcalde [íe-
nense, Alfonso Sánchez.
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